21/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares

109198695

Página: 4

cción: LOCAL Valor: 538,00 € Área (cm2): 240,2 Ocupación: 27,44 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El t Núm. Lectores: 2224

Las aulas universitarias se abren a un seminario sobre el terrorismo yihadista

El coronel Pedro Baños. catalogado como uno de los mejores estudiosos del Daesh. disertará mañana en la Facultad de Derecho

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El temible avance del terrorismo yihadista, su escalofriante impacto en la seguridad europea y la preocupante presencia de las mujeres en el Estado Islámico serán objeto mañana de un especial análisis en el Seminario Internacional de Historia Contemporánea de los Derechos Humanos de la Universidad de Salamanca. Para ello, se contará con la participación, en calidad de ponente, de uno de los mejores especialistas españoles sobra la fanática idiosincrasia del Daesh, como es el coronel del Ejérci-

to de Tierra y diplomado del Estado Mayor, Pedro Baños Bajo, quien atesora una prolífica actividad investigadora como experto en áreas como los análisis geopolíticos, las relaciones interna-

cionales, la defensa y la seguridad. Además, el coronel Baños imparte clases como profesor de la Escuela Superior de las Fuerzas Armadas.

La conferencia de Pedro Baños se desarrollará mañana miércoles, a partir de las 17:00 horas, en el salón de actos de la Facultad de Derecho. La presentación del conferenciante correrá a cargo de la profesora

> del departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea, María Paz Pando Ballesteros, en su condición de directora del Seminario Internacional de Historia Contemporá-

Pedro Baños nea de los Derechos Humanos de la Usal. En la iniciativa académica colabora también la Delegación de Alumnos de la Facultad

Además de ser un reconocido especialista de primera fila en el estudio y las investigaciones sobre el fenómeno yihadista, Pedro Baños Bajo ha ahondado espécialmente en lás claves que están determinando la prolongada guerra civil en Siria, así además de ser un buen conocedor de toda la problemática política y social que envuelve el presente y el futuro inmediato de los países del Oriente Medio.

Pedro Baños Bajo también es especialmente conocido por su singular faceta mediática como asesor e invitado en numerosos programas de la pequeña pantalla de diferentes cadenas televisivas. La alocución que pronunciará mañana en el salón de actos de la Facultad de Derecho sobre el terrorismo yihadista constituye, en realidad, la primera intervención académica que protagoniza en una actividad de la Universidad de Salamanca.